## Rapport de Louise Sicard, membre hors cadre du Conseil de la RCN

## Du 1<sup>er</sup> janvier au 30 avril 2019

L'année qui s'est écoulée depuis mon élection comme membre hors cadre à l'assemblée générale annuelle 2018 du Conseil de la RCN de l'AFPC a été une période d'apprentissage très enrichissante.

Mon rôle en tant que membre hors cadre est d'aider le Comité des finances. Il s'agit d'une excellente occasion de travailler avec le Comité pour résoudre les questions abordées en 2018 et pendant les récentes AGA. Le Comité a élaboré une politique sur les coupons de taxi, que le Conseil de la RCN a approuvée. Il va sans dire que c'est vraiment très intéressant de travailler avec ce comité.

Je me suis également fait un point d'honneur d'assister à autant de réunions et d'activités des comités que possible.

Voici une liste d'activités auxquelles j'ai participé depuis mon élection.

<u>Date</u>	<u>Activité</u>
21 janvier	Réunion extraordinaire de l'exécutif de la RCN
25 février	Piquetage d'information sur Phénix au Pré Tunney en préparation de notre manifestation du 28 février
	Ralliement au centre-ville
27 février	Formation sur la manifestation contre Phénix
28 février	Manifestation contre Phénix
13 mars	AGA du Conseil régional d'Ottawa
16 mars	Manifestation de l'AFPC contre Phénix à la partie de sucre du député fédéral Steven McKinnon au Parc Dalton, Gatineau
8 avril	Réunion de l'exécutif de la RCN
10 avril	Conseil régional d'Ottawa

C'est avec plaisir que je travaillerai en tant que membre hors cadre avec d'autres comités régionaux qui auront besoin de mon aide.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont soutenue dans mon rôle au Conseil. Je me réjouis à l'idée de continuer le travail.

En toute solidarité,

## **Louise Sicard**

Louise Sicard Membre hors cadre Conseil de la RCN de l'AFPC